

Le foyer de vie "le Manoir" fête ses 40 ans

Ils étaient près de 200 invités à célébrer les 40 ans d'existence du Manoir, un lieu de vie pour adultes en situation de handicap, qui inaugurerait le 15 avril 1983 le premier établissement du genre géré par l'hygiène sociale du Doubs.

Les officiels étaient là, dont Mme Billon, représentante de l'ARS, Pierre-Étienne de Moustier, président de l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté, et arrière-petit-fils du fondateur de cette association, Thierry Salvi maire du village.

**« Nous transformons
des petits moments
en souvenirs
inoubliables »**

C'est Franck Storti, directeur de l'établissement qui a lancé les festivités concoctées par les pensionnaires et leurs encadrants, chorale, saynètes et danse au programme. Un programme élaboré autour de la thématique "des petits bonheurs", en clin d'œil à une bande dessinée imaginée et créée par une des pensionnaires qui a tenté sa chance au festival d'Angoulême.

Une histoire simple, ou les



Un lâcher de ballons pour fêter les 40 ans du Manoir.

chagrins s'envolent par la présence d'un oiseau... Ici on vit et on crée, et d'après Franck Storti « ce qui rend notre établissement si unique c'est la façon dont nous transformons des petits moments en souvenirs inoubliables ». Appréciés de la communauté locale, certains pensionnaires sont ici depuis le début de l'aventure, Jeanine, Roger, Damien, Thierry, Yolande, et ils s'y sentent

bien. La journée s'est poursuivie dans le magnifique parc arboré avec la plantation d'un chêne grâce au coup de pelle de Thierry Salvi. Un lâcher de ballons aux couleurs acidulées a conclu les festivités.

Une exposition d'art plastique réalisée par les pensionnaires sera ouverte au public les 23 et 24 septembre à la maison associative et culturelle.